
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１４年９月２８日               NO,４１１ 

 

升 形 

 沼田城の大手門から南に 

のびる「沼田街道」の崖際 

（栄町）に、「升形」（ます 

がた）の跡があります。 

 「升形」は、城の要所の 

出入り口に、四角形の枡形 

を作り、敵の侵入をおくらせたり、城の兵隊を入れ何人が出

陣したかの目安としていたといわれています。 

 沼田の升形は、城から１㎞以上も離れたところに作られて

おり、全国的には珍しいと考えられています。 

       沼田日光道の庚申塔 

             沼田から日光に向かう沼田日光

道の名残が、関越高速道片品橋の

橋脚付近に見られます。 

             辻の所には、３㍍を超す庚申塔

と彫られた「庚申塔」が道祖神と

並んで建っています。 

             「庚申塔」の文字は、独特な隷

書や篆書（てんしょ）が「笹字」

とよばれた「萩原賢和」（はぎわら

けんな）の筆によるものです。 

 
こ
ん
に
ち
は
。
２
度
目
の
就
任
か
ら
６
０
０
日
が
過
ぎ
た
安
倍
首
相
が
、
自
民
党
の
役
員
人
事
と
内
閣

改
造
を
お
こ
な
い
、
第
２
次
安
倍
改
造
内
閣
が
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
が
、
秘
密
保
護
法
の
成
立
強
行
や
集

団
的
自
衛
権
行
使
容
認
の
閣
議
決
定
、
消
費
税
の
増
税
、
Ｔ
Ｐ
Ｐ
交
渉
へ
の
参
加
、
原
発
再
稼
働
の
策
動

な
ど
を
重
ね
て
き
た
主
要
閣
僚
を
留
任
さ
せ
、「
亡
国
の
政
治
」
を
加
速
さ
せ
よ
う
と
し
て
い
ま
す
。 

 

安
倍
内
閣
は
発
足
以
来
「
経
済
再
生
」
を
も
っ
と
も
重
視
す
る
と
し
て
き
ま
し
た
が
、
首
相
の
も
と
で

大
企
業
の
利
益
優
先
の
「
ア
ベ
ノ
ミ
ク
ス
」
や
Ｔ
Ｐ
Ｐ
交
渉
へ
の
参
加
、
消
費
税
増
税
を
実
行
し
て
き
た
、

麻
生
副
総
理
・
財
務
大
臣
や
甘
利
経
済
再
生
担
当
大
臣
を
留
任
さ
せ
、
民
主
党
政
権
時
代
に
「
３
党
合
意
」

で
消
費
税
増
税
法
を
成
立
さ
せ
た
、
谷
垣
自
民
党
前
総
裁
が
幹
事
長
に
就
任
し
た
こ
と
も
重
大
で
す
。 

 
 

 
 

 
 

 
 

安
倍
政
権
が
突
き
進
む
「
亡
国
の
政
治
」
に
つ
い
て
、
イ
ギ
リ
ス
の
新
聞
フ
ィ
ナ
ン

シ
ャ
ル
・
タ
イ
ム
ズ
（
電
子
版
）
が
「
４
番
目
の
矢
と
し
て
軍
国
主
義
が
復
活
し
な
い

よ
う
願
い
た
い
」
と
書
く
な
ど
、
国
際
的
懸
念
も
広
が
っ
て
い
ま
す
。 

 戦争させない利根沼田実行委員会（木村朝次郎実行委員長）から提出さ 

れた、「日本を再び戦争する国にする『集団的自衛権行使容認』の閣議決 

定撤回を求める意見書提出を要請する請願」は趣旨採択となりました。 

 その後、議員提案（提出者 片野彦一議員 賛同者６ 

人）で「集団的自衛権の行使容認しないことを求める意 

見書（案）」が提案され、全会一致で可決されました。 

 意見書では、安倍首相などに、国及び政府において、 

集団的自衛権の行使容認しないことを求めています。 

 ９月定例市議会は２４日、本会議を開き、２０１３年度（平成２５年度）

沼田市一般会計及び特別会計６件の歳入歳出決算認定など、１３議案の採

決をおこない閉会しました。 

 ２０１３年度（平成２５年度）沼田市一般会計及び特別会計６件の歳入

歳出決算認定と水道事業会計決算認定について日本共産党議員団は、「産業

振興条例」を策定し、地域経済の活性化に取り組むことや給食費の無料化

などの子育て支援の充実、人口も店舗も激減した中心市街地の土地区画整

理事業を中止し、沼田の特長ある町並みを生かしたまちづくりに転換する

こと、県内の他市でもおこなっている一般会計からの繰り入れによって国

保税を引き下げることを求め反対しました。 

 

 ２０日に開かれた沼田東小学校の運動会では、榛名養

護学校沼田分校との交

流ダンスなどで交流を

深めました。 

               ５・６年生全員による

「南中ソーラン」では、

息の合った演技に大き

な拍手が送られました。 

 議会の最終日に、旧笹屋ホテルの土地と建物を７，０

００万円で購入する補正予算が提案されました。 

 旧笹屋ホテルは、グリーンベル２１の駐車場となりに

あり、土地区画整理事業をすすめるために土地を取得す

る必要があるとして今回購入することになりました。 

 グリーンベル２１の７階で営業していた結婚式場の

問題もあり、市としてグリーンベル２１の対応や今回の

土地と建物を購入することについて、市民にしっかりと

説明し理解を得ることが必要です。 


